

Queridos hermanos y hermanas en Cristo,

El obispo Parkes nos acaba de aconsejar que, en un esfuerzo por controlar la propagación de la epidemia COVID-19, la celebración pública de la Misa ha sido cancelada hasta nuevo aviso. Su carta y un video del anuncio se pueden encontrar en el siguiente sitio web: <https://www.dosp.org/coronavirus/> Por lo tanto, no se ofrecerán Misas con público en ninguna iglesia de la Diócesis de St. Petersburg, también es importante señalar que el Obispo ya ha emitido una dispensa a todos los fieles de la obligación de asistir a la misa dominical.

Dicho esto, he estado en contacto con el Canciller de la Diócesis para discutir diferentes posibilidades de cómo servir mejor al pueblo de Dios en estas circunstancias, al mismo tiempo que observo todas las medidas de seguridad en vigor de las autoridades federales y estatales.

Por lo tanto, cumpliendo con las directivas diocesanas, he decidido ofrecer misas al aire libre, "drive-in" en "El jardín de nuestra señora". Siguiendo nuestros horarios regulares de las misas, será una misa muy sencilla y sin música.

El que guste asistir, es a su criterio, responsabilidad personal y a su discreción. Aquellos que decidan asistir a estas Misas deben permanecer en su carro en todo momento. Los sacerdotes celebrarán la Misa en el jardín y vendrán a sus coches para distribuir la Santa Comunión.

Estamos experimentando tiempos difíciles. Aun así, debemos mantener nuestro enfoque en el Señor, ya que necesitamos a Dios en nuestra vida más que nunca. Apoyémonos unos a otros en nuestra caridad hacia los demás.

Mis oraciones están con ustedes y con sus familias. Unámonos todos en la lucha contra esta pandemia, con la ayuda de Dios.

Suyo en Cristo,

P. Edison Bernavas I.C